



Estimado/a lector/a:

Cuando lea estas líneas en la revista actual de la SV, ya nos estaremos aproximando al final de nuestro año del 125º aniversario. Ahora, después de todas las competiciones a nivel nacional de las diferentes áreas especializadas, podemos recapitular los eventos. Tras haber estado presente durante todos los eventos de rendimiento en el área IGP y en la *Bundessiegerzuchtschau*/el Campeonato Mundial, quiero expresarles un gran elogio a todos los anfitriones, así como mis gracias a los organizadores y colaboradores.

La fascinación para nuestro *hobby* común, muchas veces va mucho más allá de nuestras fronteras. Si nos tomamos el tiempo en uno de estos eventos y dejamos que las impresiones nos deslumbren, estaremos orgullosos de lo que hemos conseguido conjuntamente. No es algo que

se pueda dar por hecho en los tiempos acelerados de hoy dedicar tantas horas al voluntariado y mantener la motivación necesaria. A esto se suman cada vez más requisitos de las oficinas veterinarias regionales, lo que dificulta la realización de los respectivos eventos.

Afortunadamente, se pudo resolver el proceso relacionado con la permanencia de la SV en la WUSV, lo que nos permite nuevamente trabajar juntos hacia un mismo objetivo y dedicar nuestra energía a las tareas que tenemos por delante.

Una de las principales tareas seguirá siendo la aplicación del Reglamento de Protección de los Perros. Actualmente, trae consigo diversas condiciones con alcance variado de las oficinas veterinarias regionales para la realización de eventos de la SV. Todos somos dueños responsables, traemos nuestros cuadrúpedos a eventos aún si no somos participantes activos, y nos encargamos del respectivo cuidado, alojamiento y ejecución. A causa de condiciones parcialmente difíciles, un u otro dueño de perros decidirá no visitar el respectivo evento, ya que no puede organizar la estancia de su perro.

Así mismo, estar preparado para arrancar un nuevo reglamento de pruebas de la FCI, que entrará en vigor ya el año que viene. Aún en este año realizaremos formaciones para jueces y comunicaremos los cambios o actualizaciones en la edición de enero de nuestra revista SV.

Reflexionando sobre el año desde la perspectiva de rendimientos, puedo decir con orgullo que nuestros miembros de la SV han sido muy exitosos una vez más y que el pastor alemán se ha presentado muy bien nacional e internacionalmente en comparación con otras razas de perros de trabajo. Una vez más, los guías caninos de la SV lograron destacar en el Campeonato Alemán del VDH con sus pastores alemanes, demostrando claramente que nuestros pastores alemanes son perros de trabajo de alto rendimiento, incluso en comparación con otras razas. Internacionalmente, nuestra asociación también puede rememorar un período muy exitoso. Tan solo en los últimos tres años, el equipo SV pudo asegurarse un lugar en el podio y el título de «vicecampeón mundial» en el Campeonato Mundial de la WUSV. Los mismos éxitos se lograron también en el área de los perros de rastreo nacional e internacionalmente.

Aunque todavía es un poco temprano para los deseos navideños, quiero aprovechar la oportunidad para desearles a todos un buen final de año, lo más libre de estrés posible, y que pasen un buen momento.

Cordialmente,

Wilfried Tautz,

Encargado de formación de la asociación